

Villa Elisa espera un informe de Costas para tener licencia - El Mundo Castellón al Día - 10/06/2019

Villa Elisa espera un informe de Costas para tener licencia

● El Ayuntamiento de Benicàssim confía en disponer de la autorización en días para dar luz verde a la realización de actividades en el restaurado palacete

SUSANA ROCHERA CASTELLÓN

El restaurado palacete de Villa Elisa no dispone aún de licencia de actividad para acoger eventos culturales o sociales pero el Ayuntamiento de Benicàssim asegura que es cuestión de «días» que el emblemático edificio cuente con la pertinente autorización.

El concejal de Urbanismo y Actividades en funciones, Carlos Díaz, detalla que el expediente está casi completo y sólo resta un informe preceptivo de la Dirección General de Costas «que nos han confirmado que llegará en breve al Ayuntamiento».

Inversión. El Ayuntamiento y la Diputación han destinado 2,5 millones a la obra de Villa Elisa.

2,5
MILLONES



La presentación en sociedad de Villa Elisa tras su restauración fue a principios de marzo. EL MUNDO

En cuanto el consistorio disponga de dicho documento, se podrá rubricar la licencia de actividad, imprescindible para que Villa Elisa comience a funcionar como espacio cultural, de congresos y formación. De hecho, tal y como señala Carlos Díaz, la licencia contempla el uso educativo-cultural del inmueble, situado en primera línea de playa.

El siguiente paso que deberá dar el nuevo equipo de gobierno municipal será la redacción de un proyecto de gestión que dé contenido a este espacio y defina los posibles acuerdos de colaboración con otras

instituciones como la Universitat Jaume I u otras administraciones. Además, también deberá licitarse la concesión para abrir la cafetería habilitada en el emblemático edificio diseñado en los años 40 del pasado siglo por el arquitecto Vicente Traver y que fue residencia estival de la familia Bau Carpi.

De la concesión de la licencia de actividad podrían depender algunos eventos ya publicitados como la exposición comisariada por la Fundación Bancaja de las obras que Picasso pintó en su villa, también Belle Époque, La Californie, en Ca-

nnes. Esta muestra fue anunciada por la ahora alcaldesa en funciones de Benicàssim, Susana Marqués, el pasado mes de marzo coincidiendo con la jornada de puertas abiertas de Villa Elisa para dar a conocer el resultado de la restauración del inmueble. De momento, la exposición no tiene fecha.

Lo que sí está previsto en el calendario de actividades en Benicàssim este verano es el I Programa FIB Pro Startup, una iniciativa encaminada a potenciar el talento, la innovación y la tecnología en torno al clúster de la industria musical.

El evento se celebrará con motivo del 25 aniversario del FIB, que este año está programado del 18 al 21 de julio. Según anunció Marqués, en Villa Elisa tendrán lugar tanto una Startup Pitch Competition ante un jurado de inversores y una mesa redonda de directivos de grandes empresas de la industria, emprendedores e inversores. Además de un Impact WorkShop, taller formativo sobre el impacto de las nuevas tecnologías en el MusicTech. El consistorio prevé disponer ya para entonces de la correspondiente licencia.